

## 四国電力より、街路灯が寄贈されました

社会貢献活動の一環として街路灯寄贈などに取り組む四国電力株式会社より、この度四万十町に対して街路灯が寄贈され、10月2日に贈呈式が行われました。

贈呈式には、四国電力株式会社高知支店より関係者が訪れ、大原支店長より中尾町長へ目録が贈呈されました。今年度は街路灯2灯の寄贈を受け、それぞれ町内の通学路に設置されます。



## あしたのチーム事業所開設調印式

9月20日に「株式会社あしたのチーム」の事業所開設にかかる調印式を行いました。あしたのチームは人事評価制度の構築・運用までを手がけ、中小企業をサポートする事業を行う会社で、旧大奈路保育所にサテライトオフィスを設置し、本町における新たな地域雇用を予定しています。

## 寸劇で特殊詐欺被害防止を呼びかけ

10月20日、農村環境改善センターで開かれた「防犯フェスタ」で、窪川警察署員、社会福祉協議会職員、役場職員で構成された演劇集団「劇団おまわり」が、特殊詐欺被害を防ごうと寸劇を実施しました。

今回は、難民支援の寄付金をかたる詐欺を題材とした寸劇となっており、来場した若い世代から高齢者までの多様な世代に向けて、特殊詐欺について注意喚起を行う良い機会となりました。

四万十町では、今年8月に特殊詐欺による被害が発生しており、身近なところに詐欺の手口は潜んでいます。今後も行政と関係機関が連携し、特殊詐欺被害防止を呼びかけていきますので、不審な電話や勧誘には十分注意し、少しでも怪しいと感じた際は警察、または消費者ホットライン「188」までご相談ください。



## 影野小大運動会・楽民ピック23

10月13日、影野小学校大運動会と地区民運動会「楽民ピック」、2回目の合同運動会を開催しました。児童19人とたくさんの地域住民・ひかり保育所園児などの参加がありました。

青空の下「楽民ピック」恒例の【今日の運勢】競技で始まり、全児童による【USA】では、迫力あるダンスで地域全体が盛り上がりました。

大運動会で行われる【影野行進】、同校の卒業生や地域住民が、先導する児童の後ろについて、笛の合図で小旗の振り方を替えながら行進し、創立145周年にちなんだ人文字も披露され、最後まで歓声と笑い声に包まれた1日となりました。



影野行進



全児童ダンス

## 秋の全国交通安全運動を実施しました

9月21日から30日までの10日間、秋の全国交通安全運動を実施しました。

21日、25日、26日には、下岡・榊山町・昭和の国道沿いで、交通安全を啓発するドライバーサービスを行いました。榊山町で実施したドライバーサービスには、交通安全町民会議関係団体や窪川高校生など約40名が参加し、ドライバーに生徒の手作りクッキーや交通安全の啓発チラシなどを渡し、交通安全を呼びかけました。

25日には、くぼかわ保育所の園児が高知市比島にある県立交通安全こどもセンターを訪れ、交通安全教室に参加しました。教室では、ビデオによる基本的な交通ルールの学習、横断歩道の渡り方などの実技を行い、正しい交通ルールを学びました。



## 米奥土地改良区が設立されました

9月16日、米奥集会所において、米奥土地改良区の設立総会が開催されました。

米奥地区では本年度より土地改良事業に着手しており、米ノ川地域の受益面積18.8haを区画整理し、川奥地区の受益面積2.7haの用排水施設を整備して、地区の農業構造改善と農家所得の向上、経営の安定を目指します。



## 緑の募金のお礼と 苗木の無料配布について

今年も緑の募金にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。皆さまのご支援により、475,800円の募金が集まりました。

今後も緑あふれる豊かな暮らしのために活動していきますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、緑の募金活動の一環として、予算の範囲内で苗木の無料配布を実施いたします。配布を希望される方は、受付場所にてお申し込みください。

### 【実施内容】

苗木の配布（苗木の種類については、お問い合わせ先までご連絡ください。）

※応募が集中した場合、ご希望の本数をご用意できない場合があります。

### 【対象】

緑の募金にご協力いただいた方

### 【受付場所】

農林水産課、大正・十和地域振興課  
【締め切り】12月21日（金）

「お問い合わせ先」

農林水産課 林業振興室  
☎22・3113